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Ementa. 	INTENSIFICAR OS TRABALHOS EDUCATIVOS NO 
TRÂNSITO 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, providências junto a Secretaria competente, para que sejam 

intensificados os trabalhos educativos no transito. 

JUSTIFICATIVA 

Temos uma bela cidade, mas o trânsito deixa a desejar. Para constatar o 

mesmo, é muito fácil: basta questionar a qualquer morador de nossa cidade. O 

senso comum, hoje, diz que é mais fácil dirigir na marginal tiete em horário de pico 

do que em Indaiatuba em um horário menos movimentado. 

Isto se deve à falta de educação e respeito por parte dos motoristas. 

motociclistas, ciclistas e inclusive dos pedestres no trânsito de nosso município. E 

não é para menos, pois o trabalho preventivo em nossa cidade é escasso e 

insuficiente. 

Para ilustrar esta questão, podemos explicitar alguns números referente a tal 

necessidade. Segundo Secretaria de Obras de Indaiatuba, no ano de 2016 foram 

arrecadados montantes totais de RS3.968.770,63 em multas na nossa cidade, mas 

apenas R$5.989,90 foi revertido em educação de trânsito. Ou seja: apenas 0,15% 

da arrecadação é voltada para orientar e prevenir os motoristas, enquanto 99,85% 

fica destinado a sinalização e fiscalização (buscando punição) dos motoristas. 

Tendo em vista este número alarmante, proponho que este quadro seja 

revertido pois um transito equilibrado não parte da cidade que mais pune, e sim da 

cidade que mais educa. Trabalhando a conscientização, teremos um retorno 

indubitável tanto com uma redução considerável nas infrações quanto diminuindo 

acidentes (consequentemente liberando leitos nos hospitais, gastando menos com 

saúde, tal como assistência social entre outros gastos em efeitos dominó). 
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Peço que o douto representante do executivo atenda a este pedido 

para amenizar os problemas do trânsito em nossa cidade. Agradeço desde já e me 

coloco a disposição para eventuais esclarecimentos. 

Plenário Joab Pucinelli, aos 11 de maio de 2017. 

Arthur Machado Spindola 

Vereador 
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